



DECLARACIÓN

Ante las elecciones generales celebradas ayer en la República Federativa de Brasil, el Frente Amplio:

1. Saluda al hermano pueblo brasileño, protagonista principal de una fiesta cívica de la democracia con alta participación de la ciudadanía.
2. Se suma a la convicción y confianza de los más de 57 millones de votantes que apoyaron la opción de cambios progresistas representada en la candidatura presidencial de Cro. Luiz Inácio "Lula" da Silva.
3. Felicita al Cro Lula por el respaldo obtenido pese a la feroz persecución de la que fue objeto durante varios años por parte del bolsonarismo. Lula fue proscripto, injustamente encarcelado con una sentencia que fue anulada por el Poder Judicial y observada por el Comité de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.
4. Nos alerta y no nos pasa inadvertido el alto apoyo obtenido por el bolsonarismo, con sus explícitos discursos y prácticas de odio y violencia. Seguiremos analizando esta realidad, al igual que otras donde se evidencia el apoyo de sectores amplios de la población a expresiones de ultraderecha que degradan la democracia y sustentan programas de exclusión y concentración de la riqueza y el poder.
5. Se mantendrá atento al normal desarrollo de la campaña hacia la segunda vuelta de la elección presidencial y confía que la misma confirmará la voluntad hoy expresada por la mayoría del pueblo brasileño dejará atrás los cuatro años de retroceso democrático de Jair Bolsonaro.
6. Lula da Silva encarna la firme esperanza y el inalienable derecho del pueblo brasileño a seguir adelante en la reconstrucción de un país comprometido con la democracia, el desarrollo con justicia social, el medioambiente y la comunidad regional e internacional.

También en Brasil frente al odio y el miedo vencerán la esperanza y la solidaridad.

**Montevideo, 03 de octubre de 2022
MESA POLITICA NACIONAL**